

NACIONAL

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

Pruebas piloto de fracking sí se pueden hacer en el país

El Consejo de Estado aclaró los alcances del fallo que mantuvo la suspensión de la reglamentación de esta práctica en Colombia.



CARACOL RADIO - SERVICIO INFORMATIVO | 17/09/2019 - 19:32 COT

La Sección Tercera del **Consejo de Estado** confirmó nuevamente la suspensión de la reglamentación existente que establece los criterios y procedimientos para realizar **fracking** en Colombia. Lo hizo al rechazar una propuesta de **Ecopetrol** para sustituir la medida cautelar, **impuesta** en ese sentido.

Le puede interesar: Ambientalistas y su opinión de Fracking

Sin embargo, el **Consejo de Estado** aclaró esta tarde que esa decisión no impide realizar proyectos **piloto** integrales de **investigación**.

La recomendación es que se trate de **experimentos** de **naturaleza científica** y técnica sujetos a **estrictas** condiciones de diseño, **vigilancia**, **monitoreo** y **control**, y por tanto, de naturaleza temporal. Y que deberían poder ser suspendidos en cualquier momento por orden de la **autoridad competente**.

Lea también: MinMinas: Debate del fracking no se puede realizar en Twitter

También dejó en firme la **condiciones** que deben estar **satisfechas** antes de iniciar los pilotos y que incluyen requisitos **ambientales**, **sociales** e **institucionales**.

Comentarios 3

Fracturación hidráulica Producción energía Energía

NUESTROS AUDIOS



Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro



Nuevos congresistas con hojas de vida infladas



La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



La Selección ya tiene rivales, fechas y escenarios para la fecha FIFA



¡RCN vuelve a caer! Así le fue a 'Master Chef Celebrity 2'



Cristiano rompió en llanto al ver un video de su padre

recomendado por @outbrain

VIVIENDA

Se completaron 42.000 familias beneficiadas con 'Mi Casa Ya'

El presidente Duque entregó subsidios en Ibagué. Para el término de su gobierno el objetivo será llegar a las 376.000 familias beneficiadas.



Archivo (Colprensa)



CARACOL RADIO | 17/09/2019 - 20:25 COT

El presidente **Iván Duque**, junto al **ministro** de Vivienda **Jonathan Malagón**, entregaron en Ibagué, subsidios para completar **42.000 beneficiarios** del programa de vivienda **'Mi Casa Ya'** en todo el país.

El Jefe de Estado aseguró que "tenemos más de **150.000 personas** que se han **inscrito en el programa** y ya completamos hoy, aquí, en Ibagué, **42.000** beneficiarios, que se suman a esos beneficiarios que mencionaba ahora, también, de 'Mi Casa Ya'.

"Una sociedad se vuelve justa cuando le permite a los ciudadanos adquirir este **derecho a tener su casa propia**", resaltó el mandatario en declaraciones entregadas en el proyecto de vivienda **Arboleda del Campestre-Payandé**.

Lea también: Duque: los subsidios de vivienda están garantizados hasta el 2025

Del total de subsidios otorgados por el **Gobierno Nacional**, a través de **'Mi Casa Ya'**, alrededor de **25.678** han sido **subsidios a la cuota inicial** y tasa de interés, y por lo menos **15.273**, coberturas a la tasa de interés en todo el país, informó el **ministerio** de Vivienda.

Otro de los programas que impulsa el Estado es el de **'Semilleros de Propietarios'** al que el Gobierno está invitando a sumarse y que permite que colombianos de bajos recursos **pueden obtener vivienda propia**.

Los beneficiarios de este programa pueden suscribir contratos de arrendamiento con opción de compra por 24 meses. "Durante este tiempo, el Gobierno Nacional les ayuda con un subsidio de hasta \$500 mil pesos para el canon de arrendamiento para vivienda VIP o VIS", informó el **ministro** Malagón.

Comentarios 0

Iván Duque Colombia Vivienda Sudamérica



NUESTROS AUDIOS



Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro



Nuevos congresistas con hojas de vida infladas



La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

